
Nr     der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 

(2. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 

Anfrage 

 

der Abg. KO Mag. Gutschi, Mag. Scharfetter und Bartel an Landtagspräsidentin Dr. Brigitta 

Pallauf betreffend Umbauarbeiten Chiemseehof 

 

Seit dem Frühjahr 2017 wird der Landtagstrakt des Chiemseehofs einer dringend 

notwendigen Sanierung unterzogen. Die Barrierefreiheit des Sitzungssaales und der Büros 

ist neben der notwendig gewordenen Generalsanierung das wichtigste Anliegen des 

Bauvorhabens.  

 

Laut Plan sollen die Büros im Frühjahr 2019 wieder in den generalsanierten Trakt 

übersiedeln. Die Landtagssitzungen sollen ab dann wieder im sanierten und funktional 

ausgestatteten Plenarsaal des Chiemseehofes abgehalten werden. Alle Landtagsklubs, die 

Landtagsdirektion und die Büros der beiden Präsidenten werden dann im Chiemseehof 

Platz finden.  

 

 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgende  

Anfrage: 

 

1. Liegt die Sanierung des Chiemseehofs im Zeit- und Kostenplan? 

2. Ab wann werden der sanierte Sitzungssaal und die Büros im Chiemseehof wieder für 

die parlamentarische Arbeit zur Verfügung stehen? 

  
  

Salzburg, am 01. Oktober 2018 

 


